« Group show »

Inauguration



Du 9 au 30 septembre



« **Group show** » du 9 au 30 septembre

Vernissage le samedi 9 septembre à partir de 14h

Nous sommes heureux de vous annoncer l'ouverture de notre galerie d'art urbain et contemporain : Heart Gallery. Pour fêter cette aventure, nous organisons un « group show » de quatre artistes dans notre local situé dans le 13ème arrondissement à Paris.

Ce premier group show reflète l'identité de la galerie par son éclectisme et son caractère résolument *street* et contemporain. Nous présentons les artistes : Al Freno, FKDL, Niack et Slick.

AL FRENO

Artiste contemporain, il suit des études d'architecture et des beaux-arts, il se passionne notamment pour les lignes épurées et colorées des villas californiennes. Ces paysages nous font voyager dans le rêve américain des années 50, où se mêlent villas modernes, piscines, palmiers et autres objets design. Le travail des lignes et des couleurs entre bleu ciel et bleu piscine,



les maisons sorties d'un magazine d'architecte, les paysages baignés d'une lumière sans nuages... tout invite le spectateur dans une sorte d'instantané où le temps semble suspendu.

Cette année, il a présenté son travail à Séoul, Los Angeles, San Francisco et New York. Il est régulièrement exposé en France et en Belgique.





FKDL

Artiste incontournable de la scène du street art français, aux multiples facettes et au parcours singulier, FKDL nous propose une série de figures féminines - Ella, Liz, Betty - facilement reconnaissables par leurs lignes épurées et leur esthétique propre. En fond, on retrouve l'univers familier de l'artiste les minutieux collages magazines vintage choisis où se mêle une nostalgie de la culture populaire du début du XXème siècle avec l'étonnante modernité de son travail.

Cette année, FKDL a participé à l'exposition « Seconde vie, l'art de recycler » au centre d'art urbain Fluctuart à Paris et a été lauréat du fonds d'œuvres et d'archives, ADAGP 2023. Il est par ailleurs membre du jury du prix Marcel Pagnol, dont il illustre chaque édition depuis 10 ans, et a participé à divers collages à Paris, Arles et Saint Malo.

NIACK

Niack est un artiste mulhousien, issu de l'univers du graffiti. Il commence dès 17 ans à inscrire sa signature sur les murs de la ville. Avec le temps son style évolue et mêle art contemporain avec la culture urbaine offrant un travail

original. Cette évolution marque sa volonté de sans cesse renouveler sa démarche et expression son artistique. Passionné de voyage, de musique Hip Hop, il puise son inspiration dans des ambiances urbaines et intimes qui laissent souvent le spectateur songeur mais indifférent ! Niack iamais expérimente toujours de nouvelles techniques et médiums dans sa quête artistique.

Il a participé cette année à plusieurs expositions de groupe à Biarritz et Mulhouse.







SLICK

Slick commence sa carrière en tant que graffeur. Il participe à plusieurs collectifs dans le Sud-Ouest de la France. Avec la maturité, il se penche vers un travail d'atelier et puise son énergie dans une recherche plus intime. De mère française et de père marocain, il tire une partie de son inspiration de cette double origine. L'utilisation de couleurs intenses (dégradée d'ocres, bleu Majorelle) et matières délicates (papyrus, pigments naturels) sont autant de références

à sa sensibilité moyen-orientale qu'il allie à sa culture urbaine, nous offrant une œuvre mêlée.

Cette année, il a participé à une exposition collective au Couvent des Jacobins à Saint Emilion et a exposé à l'île de Ré.

Dates d'exposition

Du 9 au 30 septembre 2023

Lieu

2, place Farhat Hached 75013 Paris

Contact

Elodie Cabrier elodie@the-heartgallery.com





2 Place Farhat Hached - 75013 Paris

The-heartgallery.com

o heart_gallery_paris

Infos: | + 33 7 83 63 92 01 | elodie@the-heartgallery.com